

Empresas

Copec puso en servicio nuevo surtidor de Bluemax en Punta Arenas

Copec inauguró recientemente un nuevo surtidor de Bluemax en Punta Arenas, solución diseñada para vehículos diésel que permite reducir hasta en un 85% las emisiones contaminantes, informó la empresa. Esta nueva instalación, en el extremo austral de Chile, es la estación número 67 estaciones en el territorio nacional y se enmarca en la meta de Copec de alcanzar 70 estaciones Bluemax durante 2025

Para el transporte mayo en la zona es una muy buena noticia, especialmente empresas locales, flotas de transporte, maquinaria pesada y conductores particulares que buscan opciones eficientes y ecoamigables para sus vehículos, indicó la compañía. Bluemax al ser inyectado en

los gases de escape reduce los niveles de óxidos de nitrógeno (NOx), contaminante que deteriora la calidad del aire y es un gas de efecto invernadero. Esta solución química permitió abatir más de 37.500 toneladas de NOx en 2024 en Chile.

“Bluemax se ha consolidado como una solución fundamental para vehículos diésel, tanto en flotas como en vehículos particulares. Esta expansión en Punta Arenas no solo facilita el acceso a tecnologías limpias en una región clave, sino que también refuerza nuestra misión de ofrecer alternativas sostenibles que aporten al cuidado del medio ambiente y al bienestar de todos los chilenos”, afirmó Matías Campos, jefe de Gestión de Productos de Copec.

